

Kapolsek Parungkuda Polres Sukabumi Membuka Program Jum'at Curhat untuk Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Mar 23, 2024 - 09:27



Kapolsek Parungkuda Polres Sukabumi Membuka Program Jum'at Curhat untuk Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, S.E., M.H, beserta anggota Polsek Parungkuda, melaksanakan kegiatan Jum'at

Curhat bertempat di Mapolsek Parungkuda.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Parungkuda menyampaikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Parungkuda serta membuka ruang curhat bagi warga masyarakat. "Kami membuka ruang curhat ini sebagai wadah bagi masyarakat untuk berbagi keluh kesah atau konsultasi dengan kami. Kami siap melayani dan membantu dalam menjalin komunikasi serta pelayanan kepada semua elemen masyarakat, khususnya warga Parungkuda," ujar KOMPOL AAH HERMAWAN.

Tanggapan dari masyarakat pun sangat positif. Mereka mengapresiasi kehadiran kepolisian dalam mendengarkan curhat mereka dan menyampaikan berbagai masukan terkait situasi kamtibmas di wilayah Parungkuda. Salah satu perhatian utama adalah maraknya kegiatan tawuran anak-anak remaja menjelang bulan Ramadan. Masyarakat menyampaikan keprihatinan mereka terhadap kegiatan yang dapat merugikan diri sendiri serta potensi berdampak buruk bagi masa depan remaja tersebut.

Menanggapi masukan dari masyarakat, Kapolsek Parungkuda menyampaikan terima kasih atas informasi dan masukan yang diberikan. "Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli siang dan malam di wilayah Parungkuda, terutama di jam-jam rawan. Kami juga akan memonitor dan melakukan patroli secara intensif, terutama terkait perang sarung dan aktivitas genk motor yang masuk ke wilayah kami," tegas KOMPOL AAH HERMAWAN.

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk terus berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas dengan memberikan informasi atau laporan apabila menemukan hal yang mengganggu keamanan. "Kami siap menerima informasi 24 jam," tambahnya.